

IGNORA VANEGAS GRAN SOCAVÓN EN M. ALTA

Un socavón se ha estado formando desde hace varias semanas en la alcaldía Milpa Alta y ante ello, habitantes llevan días esperando la atención particular de Judith Vanegas Tapia, alcaldesa de la zona; vecinos le reclamaron, le rogaron e inclusive, hasta han metido documentos u oficios para pedir la atención de los servicios urbanos a cargo de la gobernante; la morenista ni siquiera ha respondido a las llamadas de alerta porque anda viajando por toda la CDMX para hacer su campaña de reelección.

Esta situación ha ocurrido desde el mes de mayo de 2023 en la avenida Francisco I. Madero Norte, justo frente al número 76 del pueblo de San Bartolomé Xicomulco, en Milpa Alta. Ahí, lo que era un bache durante mayo, terminó por convertirse en un socavón que, de acuerdo a vecinos, tiene ya un metro o más de profundidad.

"Judith Vanegas te pedimos atentamente te pongas a trabajar porque eso no se arregla solo recuerda que para eso la gente votó por ti porque si no vas a arreglar lo que te pedimos dinos y seremos los vecinos los que tapemos esto", reclamaron algunos colonos a la edil de Milpa Alta.

